



Abiertas inscripciones para estudiar en la Universidad de los Llanos

Villavicencio, 5 de octubre de 2015. Inicia proceso de inscripción para bachilleres interesados en ingresar a estudiar programas de pregrado ofrecidos por la Universidad de los Llanos en el primer periodo académico 2016.

El resultado de la prueba Saber 11° es el único requisito para los aspirantes a iniciar su formación profesional, quienes inicialmente deben cancelar \$103.100 pesos en la cuenta de ahorros No. 364106633 del Banco de Bogotá. Entre 24 y 48 horas posteriores al pago quedará habilitado el formulario de inscripción que deberá ser diligenciado en línea.

María Paula Estupiñan Tiuso, jefe de oficina de Admisiones, resaltó que para los aspirantes al programa de Licenciatura en Educación Física y Deportes es requisito indispensable presentar prueba específica de aptitud física como parte del proceso de admisión.

En la página web de la Universidad www.unillanos.edu.co están publicados los detalles del proceso de inscripción, requisitos, recomendaciones, políticas y demás información sobre el proceso.

Para el semestre I-2016 cada uno de los 17 programas académicos de pregrado de la Universidad de los Llanos dispondrá alrededor de 40 cupos ordinarios y 7 especiales para aspirantes que hagan parte de grupos indígenas, departamentos sin instituciones de educación superior, zonas de difícil acceso, víctimas de la violencia y el desplazamiento o con algún tipo de discapacidad.

Las inscripciones finalizarán el 25 de noviembre, siendo este el último día de plazo para realizar el pago.



Villavicencio recibe Séptima Conferencia Latinoamericana y del Caribe para la Internacionalización de la Educación Superior.

- *Académicos, directivos, sector productivo y gubernamental convocado a participar de este encuentro.*
- *El evento académico realizado anualmente es el escenario de encuentro más importante sobre este ámbito en la región.*

Cooperación para el desarrollo, alianzas globales y herramientas para la internacionalización serán los tres ejes temáticos de Lachec 2015, cuyo objetivo es integrar la internacionalización de las Instituciones de Educación Superior de América Latina y el Caribe al contexto local.

La Universidad de los Llanos será anfitrión del evento donde ponentes nacionales e internacionales realizarán conferencias magistrales, paneles de discusión y ruedas de alianzas bilaterales donde analizarán temas de movilidad y cooperación.

El evento contará con la presencia de la viceministra de Educación Superior, Natalia Ariza Ramírez, Guy Haug, PhD, experto en políticas de educación superior en asuntos internacionales y ponentes de entidades como el Consulado Británico, la Embajada de España e importantes universidades del país.

De manera simultánea se realizará la XVII Asamblea Nacional de la Red Colombiana para la Internacionalización en la celebración de sus 20 años.

Este evento dirigido a integrantes de los sectores académico, gubernamental, social, productivo y gremial se realizará los días 7, 8 y 9 de octubre en el hotel Windham Garden de la ciudad de Villavicencio; organizado por el Nodo Orinoquia, coordinador por Unillanos, el Ministerio de Educación Nacional y la Asociación Colombiana de Universidades, Ascun.

Las inscripciones están disponibles hasta el miércoles 7 de octubre, tienen un valor de \$425.000 por persona y para grupos pertenecientes a la misma institución (3 en adelante) un costo de \$350 000 pesos.

Conozca toda la información en: <http://www.lachec2015.com/index.php/es/>



Nuevo representante de docentes ante el Consejo Superior Universitario.

- El profesor Jorge Pachón obtuvo la vocería del estamento con 98 votos.

Cumpliendo con el llamado a la democracia, docentes de la Universidad de los Llanos acudieron desde muy temprano a las urnas para elegir representantes ante el Consejo Superior Universitario y Consejo Académico.

Mediante el sistema de tarjeta electoral y por voto secreto, se realizaron las votaciones en la sede San Antonio y Barcelona que dejaron como único ganador al profesor Jorge Pachón de la Facultad de Ciencias Básicas e Ingeniería, quien representará su estamento ante el Consejo Superior Universitario.

La jornada del viernes 2 de octubre finalizó a las cuatro de la tarde, hora en la que se inició el escrutinio en las dos mesas destinadas para el ejercicio electoral que dio como resultado 196 votos en total distribuidos así para la elección al Superior: 98 a favor de Jorge Pachón, 68 votos en blanco y 30 para el profesor Óscar Agudelo.

En cuanto la representación del cuerpo profesoral al Consejo Académico, 100 votos en blanco vencieron a la única candidata a este cargo: la profesora Ana Bety Vacca quien logró 94 votos y dos tarjetas no fueron marcadas.

Jorge Pachón García es profesional en Biología, egresado de la Universidad Javeriana, máster en Ciencias de la Universidad de Georgia, Estados Unidos, especialista en Caracterización de Recursos Fitogenéticos de la Universidad Politécnica de Madrid, España; actualmente cursa III semestre del doctorado en Ciencias Agrarias de la Universidad de los Llanos y se desempeña como director del programa de Biología y docente.

Pachón, ocupó esta representación en el periodo 1999-2004, y entra nuevamente a ser vocero de los docentes por tres años (2016 al 2018)

La declaración del candidato electo y la entrega de la respectiva credencial, se realizará el 6 de octubre de 2015 a las 9:00 a.m., en la Sala de Juntas del Auditorio "Eduardo Carranza" de la Sede Barcelona o en la Secretaría General.

Actualmente, la profesora Islena Pérez de Parrado, es la representante de este gremio ante el Consejo Superior Universitario hasta el 31 de diciembre de 2015.

Conozca las propuestas del profesor Jorge Pachón [aquí](http://www.flipsnack.com/EdinsonLoaizaDaz/de-cara-a-la-sociedad-no-23-ftpm49pnb.html)
<http://www.flipsnack.com/EdinsonLoaizaDaz/de-cara-a-la-sociedad-no-23-ftpm49pnb.html> PÁG. 6



Egresados eligen su representante ante el máximo órgano de dirección y gobierno de Unillanos.

- *En los comicios que dejaron como ganador a Jhon Sanabria, participaron 3321 egresados.*

Con histórica participación los egresados eligieron a su nuevo representante ante el Consejo Superior de la Universidad de los Llanos para el periodo 2016-2018. Se trata de Jhon Alexis Sanabria Garzón, de 35 años de edad, graduado en la institución de ingeniero de sistemas, y candidato a magíster en esa misma área.

El Comité Electoral de la Universidad de los Llanos realizó las votaciones en la sede San Antonio, Barzal, donde ubicaron ocho mesas de votación, con tres jurados en cada una.

Durante las elecciones cada candidato estuvo acompañado por su comitiva, quienes a través de cantos, silbatos y música, apoyaron a los aspirantes durante las ocho horas establecidas para la jornada electoral, que inició a las ocho de la mañana.

A las urnas acudieron 3321 egresados, de los cuales 1826 dieron su voto de confianza a Sanabria Garzón para ser el nuevo vocero ante el máximo órgano de dirección y gobierno de la Universidad de los Llanos. Por su parte, Antonio Palma Bacca logró 1406 votos, el voto en blanco obtuvo 83 votos y seis votos fueron nulos.

El secretario de la Universidad de los Llanos, Giovanni Quintero, indicó que la cantidad de egresados que participó es histórica y que se dieron las garantías para que la jornada electoral se llevara a cabo con transparencia. El Consejo Electoral acompañó de principio a fin las elecciones y se aseguró de dar cumplimiento a los lineamientos establecidos para tal fin.

La declaración del candidato electo y la entrega de la respectiva credencial, se realizará el 6 de octubre de 2015, a las 9:00 a.m., en la Sala de Juntas del Auditorio "Eduardo Carranza" de la Sede Barcelona o en la Secretaría General.

Ver boletín resultados finales
<http://www.unillanos.edu.co/docus/No.%2019%20BOLETIN%20EGRESADOS%20-%20Escrutinio%20mesa.pdf>

Ver propuestas del nuevo representante aquí <http://www.flipsnack.com/EdinsonLoaizaDaz/de-cara-a-la-sociedad-no-23-ftpm49pnb.html> PÁG, 13.